

## Ecopetrol otorga 7 becas universitarias a estudiantes del Meta



RP REDACCIÓN PDM

Publicado en Sep 01, 2025 Sección VILLAVICENCIO

COMPARTIR: Facebook, Twitter, WhatsApp, LinkedIn, Telegram, Email, Print, RSS

ANUNCIO PUBLICITARIO

VENTA DE LOTE

UBICACIÓN: LOS LAURELES, BARRIO PUERTO MADEPO, VILLAVICENCIO - META

1190.000.000 - 2000 M2

3134703823  
3153592524

ANUNCIO PUBLICITARIO



**PUBLIQUE**

Sus edictos, resoluciones ambientales y avisos de Ley



Informes (608) 6636281 - 3103319072  
direccioncomercial@periodicodelmeta.com

Periódico del Meta, nuestro periódico

ANUNCIO PUBLICITARIO

Este sombrero lleva colgado **450 días** desde que Jaime salió de su casa **y no regresó.**

Miles de personas siguen **desapareciendo** a causa de los conflictos armados en Colombia.

#AquíFaltaAlguien y sus familias tienen derecho a saber dónde están.

**30 de agosto** Día Internacional de las Personas Desaparecidas



En una ceremonia que reunió a **jóvenes talentos de todos los rincones del país**, Ecopetrol entregó la beca Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez, a **siete estudiantes del departamento del Meta**, provenientes de los municipios de Restrepo, Cubarral, Villavicencio (2), Acacias y Puerto Gaitán (2).

A nivel nacional, reciben becas un total de **100 estudiantes entre los 15 y 19 años**, provenientes de 32 departamentos y más de 50 municipios del país; **36 de ellos habitan en zonas rurales y 64 en áreas urbanas**.

La beca cubre el **100% del valor de la matrícula universitaria**, como apoyo semestral para alimentación, transporte y alojamiento, acompañamiento académico y psicosocial, derechos de grado y reconocimientos por la excelencia académica. Además, brinda libertad para que cada beneficiario **elija la carrera y la universidad que**

preferia, ya sea pública o privada.

## Le puede interesar: [Deserción escolar en Villavicencio: más de 6.000 estudiantes menos en dos años](#)

Las áreas de estudio más demandadas por este nuevo grupo de becarios son: ingeniería (50%), medicina (16%), ciencias sociales y naturales (27%), artes y humanidades (7%). En cuanto a la elección de instituciones, el 44% optó por universidades públicas y el 56% por privadas a nivel nacional.

Desde su creación, **ha beneficiado a 1.861 estudiantes** y en 2025 cuenta con **408 becarios activos**. En esta ocasión **el Meta recibió 7 becas**: Arauca, La Guajira, Putumayo, Huila y Antioquia, 5 cada uno; Casanare, 6; Nariño, Santander, Cundinamarca y Bolívar, 4; Boyacá, 3; Chocó, 2; y departamentos como Vaupés, Vichada, Tolima y Valle, entre otros, también fueron incluidos.

En la selección de los beneficiarios de este año se garantizó **la inclusión de estudiantes con los mejores puntajes en la Prueba Saber 11 de comunidades étnicas, personas con diversidad funcional y personas afectadas por el conflicto armado**, entre otros.

La ceremonia contó con la presencia del viceministro de Educación, **Ricardo Moreno Patiño**, miembros de la junta directiva de Ecopetrol, autoridades locales, representantes de instituciones de educación superior, **padres y madres de familia de los beneficiarios**.



En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometan la veracidad de la información.

### Entérese de toda la información

Conéctese a nuestras redes sociales



ANTERIOR



[Reactivan recursos de regalías para la doble calzada Fundadores-Ciudad Porf...](#)

SIGUIENTE



[Fernando Sierra, el empresario que conecta regiones y oportunidades](#)

[Departamento del Meta](#) [Noticias de Colombia](#) [Noticias del Llano](#) [Noticias del Meta](#)

[Contacto](#) [Aviso legal](#) [Política cookies](#) [Configuración de cookies](#) [Política de privacidad](#) [Mapa del sitio](#) [Fe de erratas](#) [Pauta para empresas](#) [RSS](#) [Newsletters](#) [Índice de temas](#)



En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometan la veracidad de la información.

